
Calcio, Lega Pro: Il Siracusa
riparte da Baiocco e Catania.
Max Sport sponsor tecnico
Giornata intensa sul fronte rinnovi. Il primo nome è quello di
Davide Baiocco, azzurro anche la prossima stagione. Questa
mattina il Siracusa, con il presidente Gaetano Cutrufo e il
direttore sportivo Antonello Laneri, ha raggiunto l’accordo
con l’esperto centrocampista. Stretta di mano e accordo anche
con  Emanuele  Catania.  L’attaccante  vestirà  la  maglia  del
Siracusa anche nella stagione di Lega Pro 2016-2017.
E a proposito di intese, siglata anche quella con Max Sport,
di nuovo sponsor tecnico. “Avevamo altre trattative aperte con
società  di  Lega  Pro  –  ha  detto  l’amministratore  di  Max,
Claudio Nocita – ma abbiamo scelto Siracusa perché ci sentiamo
siracusani e vogliamo dare il nostro contributo”.
Siracusa  calcio  e  Max  Sport  si  ritrovano  peraltro  dopo
l’esperienza  degli  ultimi  campionati  professionistici  della
prima  squadra  del  capoluogo  aretuseo.  “Siamo  felici  di
accogliere Max Sport nella famiglia del Siracusa calcio”, ha
detto il direttore generale Massimo Bandiera. “E’ una azienda
che conosciamo bene – ha detto il direttore sportivo Antonello
Laneri  –  ma  ci  siamo  mossi  anche  nello  spirito  della
siracusanità”.

Calcio, Lega Pro. Davide Moi
e il Siracusa, accordo ad un
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passo
Il primo colpo di mercato del Siracusa potrebbe essere Davide
Moi. L’esperto difensore, attualmente svincolato, arriverà in
città il 19 luglio. Ufficialmente per una serie di allenamenti
ma non mancherà l’incontro con il direttore sportivo Antonello
Laneri.
Per Moi si tratterebbe di un ritorno in azzurro. Il T-Rex,
così lo chiamano i tifosi, ha spiegato al telefono su FM
Italia e FM Italia Tv come l’accordo sia davvero ad un passo.
“Questione di cuore, i miei due figli sono nati a Siracusa”.

Calcio,  Lega  Pro.  Campagna
abbonamenti,  il  dg  del
Siracusa  Bandiera:  "Primo
obiettivo: quota mille"
“In questi giorni ho avuto modo di parlare con i tifosi e sono
contento di aver scoperto che hanno perfettamente compreso la
filosofia  della  società:  aprire  la  porta  dello  stadio  ai
nostri  sostenitori.  Adesso  bisogna  continuare  su  questa
strada”.  Così  il  direttore  generale  del  Siracusa,  Massimo
Bandiera all’indomani della chiusura del periodo di prelazione
(315 le tessere confermate dagli abbonati dello scorso anno) e
alla vigilia dell’apertura della campagna di abbonamenti per
tutti  i  tifosi.  “Il  primo  dato  è  importante  –  ha  detto
Bandiera -, era quello che più o meno ci aspettavamo. Vedere
tanti tifosi in fila, anche con il caldo di questi giorni,
significa semplicemente che è chiaro a tutti che, come recita
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il nostro slogan, esserci è un’altra storia”. Il trend di
oltre 100 abbonamenti al giorno, secondo Bandiera, può essere
confermato già da domani. “Il primo obiettivo – ha detto il dg
– è quello dei mille abbonamenti. Ma non poniamo limiti. Noi
abbiamo fatto la nostra parte con i prezzi tra i più bassi
della  Lega  pro  e  siamo  convinti  che  il  nostro  pubblico
dimostrerà  ancora  una  volta  di  essere  invidiabile  per  la
categoria”.  Una  battuta  anche  sul  mercato.  “Il  direttore
Laneri sta seguendo diverse piste, ma non sono certo io a
dover spiegare ai siracusani quanto sia abile”.

Calcio, Lega Pro. Il diesse
del  Siracusa  parla  di
mercato: "nuovi acquisti, 4 o
5"
Intervistato telefonicamente su FM Italia ed FM Italia Tv, il
direttore  sportivo  del  Siracusa,  Antonello  Laneri,  ha
anticipato le “strategie” di mercato della squadra azzurra, al
ritorno tra i professionisti.
Niente  follie,  massima  attenzione  al  budget  e  voglia  di
puntare  su  giocatori  di  categoria  vogliosi  di  riscatto  o
giovani scommesse con tanta voglia di correre.
Lunedì  l’incontro  con  Andrea  Sottil  che  “al  90%  sarà
l’allenatore anche per la prossima stagione”, dice con fin
troppa  prudenza  Laneri  impegnato  sul  fronte  riconferme.
“Almeno 7 o 8 giocatori dello scorso 11 e poi 4 o 5 nuovi
acquisti”, dice senza sbottonarsi il diesse azzurro che cerca,
quindi, un paio di rinforzi per reparto.
Di  seguito  la  telefonata  integrale,  durante  RadioBlog  con
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Mimmo Contestabile e Gianni Catania.

Calcio,  Lega  Pro.  In  due
giorni quasi 300 abbonamenti
per il Siracusa
Primi due giorni di campagna abbonamenti e quasi 300 tessere
andate a ruba. In 260 hanno subito risposto all’appello del
Siracusa calcio e hanno deciso di “#esserci”.
Sono stati emessi anche i primi abbonamenti per il settore
sostenitori  che  sarà  ricavato  nella  tribuna  centrale  del
Nicola De Simone. Ad assicurarsi la prima tessera “gold” è
stato Annibale Linguanti, in passato peraltro dirigente nella
prima “era” Salvoldi.
Domattina  fino  alle  ultima  chiamata  per  i  possessori  del
vecchio abbonamento per usufruire del diritto di prelazione.
Da  lunedì  (oltre  che  allo  stadio  Nicola  De  Simone)  sarà
possibile  per  tutti  sottoscrivere  l’abbonamento  anche  nel
punto del Bar Serafino di via Piave. Solo per la giornata di
lunedì prevista una sospensione dalle 12.00 alle 15.30 per un
intervento di manutenzione disposto da Go2.

Kickboxing  ISKA.  Il  sindaco
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premia Ferrazzano e Leonardi,
protagonisti ai mondiali
Il sindaco Giancarlo Garozzo ha premiato questa mattina, con
una  targa  nella  sala  verde  di  palazzo  Vermexio,  Giuseppe
Ferrazzano  e  Gianmaria  Leonardi,  protagonisti  ai  mondiali
Kickboxing ISKA tenuti lo scorso mese di maggio a Stoccarda.
“La  premiazione  di  questa  mattina  –  ha  detto  il  sindaco
Giancarlo  Garozzo  –  vuole  essere  un  riconoscimento  nei
confronti di due giovani che, con il loro talento portano alto
in  nome  della  nostra  città.  Ultimamente  Siracusa  sta
raggiungendo risultati importanti nello sport. Quando ci si
affaccia  ad  competizione  mondiale  e  in  una  specialità
complessa come la Kickboxing – ha infine detto il sindaco
Garozzo  –  è  chiaro  che  l’Amministrazione  non  rimane
indifferente”
La nostra nazionale ha gareggiato con 15 fighters accompagnati
dai 3 tecnici, tra i quali il siracusano Gianmaria Leonardi,
conquistandoto 4 ori, 4 argenti e 7 bronzi.
Giuseppe Ferrazzano, terzo classificato nella K1 light kg -73,
a margine della premiazione ha dichiarato: “Sono soddisfatto
dei  risultati  ottenuti  dalla  nostra  nazionale,  ed  in
particolare  del  mio  terzo  posto,  in  una  competizione
affascinante  di  alto  livello”.
Il tecnico Gianmaria Leonardi al termine della premiazione, ha
ringraziato il sindaco per la sensibilità mostrata. “ Con
Giancarlo – ha detto il mister – siamo amici di vecchia data e
rincontrarlo oggi mi rende felice anche in virtù di quanto di
buono sta facendo per la nostra città”.
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Calcio. Il Siracusa lancia la
nuova  campagna  abbonamenti,
prima uscita del Dg Bandiera:
"Sfide affascinanti"
#esserci  è  un’altra  storia.  Con  quest’hashtag  il  Siracusa
calcio si prepara al nuovo campionato il Lega Pro. Questa
mattina,  la  presentazione  del  nuovo  direttore  generale,
Massimo Bandiera e il lancio della campagna abbonamenti. Il
nuovo dg ha incontrato ieri il presidente, Gaetano Cutrufo per
definire i principali aspetti di quello che, da oggi in poi,
sarà  il  lavoro  da  svolgere  per  preparare  la  squadra  alla
nuova, ambiziosa, avventura. “Sono contento di poter lavorare
nella mia città- ha detto Bandiera- Non posso non ringraziare
il presidente per questa opportunità. Da oggi si programma il
futuro”. Definiti i prezzi per gli abbonamenti. Per la curva
Anna, 60 euro, che diventano 120 nel caso in cui si scelga la
tribuna laterale. L’abbonamento in gradinata costerà 150 euro
mentre per la tribuna centrale “Corrado Siringo”, si passa a
220 euro. Abbonarsi in area Vip ha un costo di mille euro. Due
le “Giornate azzurre”. Riduzioni per gli under 12 , per gli
“over  65”  e  per  le  donne.  I  prezzi  per  singola  partita
prevedono, invece, il pagamento di 5 euro per la curva, 12 per
la gradinata, 10 per la tribuna laterale e 18 per la centrale.
“Confidiamo nella divisione territoriale del girone- aggiunge
il nuovo direttore generale- Ci aspettano sfide affascinanti”.

https://www.siracusaoggi.it/calcio-il-siracusa-lancia-la-nuova-campagna-abbonamenti-prima-uscita-del-dg-bandiera-sfide-affascinanti/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-il-siracusa-lancia-la-nuova-campagna-abbonamenti-prima-uscita-del-dg-bandiera-sfide-affascinanti/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-il-siracusa-lancia-la-nuova-campagna-abbonamenti-prima-uscita-del-dg-bandiera-sfide-affascinanti/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-il-siracusa-lancia-la-nuova-campagna-abbonamenti-prima-uscita-del-dg-bandiera-sfide-affascinanti/


Pallanuoto.  Il  SetteRosa  a
Siracusa  si  prepara  per  i
giochi di Rio
Giornate siracusane per il Setterosa che si è trasferito alla
piscina Caldarella della Cittadella dello sport per proseguire
la preparazione verso Rio 2016. Fino a lunedì 11 luglio doppia
seduta  di  allenamento  nella  vasca  dell’impianto  cittadino
dove, fino ad un mese fa, nuotava anche il Settebello di coach
Campagna.
La  Federazione,  insomma,  mostra  ancora  una  volta  la  sua
“predilezione”  per  Siracusa  e  l’impianto  all’aperto  che
garantisce  le  migliori  condizioni  per  prepararsi  a  Rio.
Martedì 12 il Setterosa partirà per Budapest, dove disputerà
il torneo Benu Cup dal 13 al 15 luglio.
Le convocate per Siracusa: Laura Teani, Elisa Queirolo e Laura
Barzon (Plebiscito Padova), Roberta Bianconi e Giulia Emmolo
(Olimpiakos),  Rosaria  Aiello,  Federica  Radicchi,  Arianna
Garibotti  e  Giulia  Gorlero  (Despar  Messina),  Teresa
Frassinetti  (Bogliasco  Bene),  Aleksandra  Cotti  (Rapallo
Pallanuoto),  Francesca  Pomeri  (Città  di  Cosenza),  Chiara
Tabani (Mediostar Prato), Tania Di Mario e Valeria Palmieri
(L’Ekipe Orizzonte). Nello staff, con il commissario tecnico
Fabio Conti, gli assistenti Paolo Zizza e Marco Manzetti, il
team manager Barbara Bufardeci, il preparatore atletico Simone
Cotini, la fisioterapista Simona Tozzetti, la psicologa Flavia
Sferragatta, il medico Gianluca Camillieri.
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Lutto nel mondo dell'ippica:
è morto Gaetano Mazzarella
Lutto nel mondo dell’ippica. È venuta a mancare una delle
“colonne” dell’Ippodromo del Mediterraneo, Gaetano Mazzarella,
padre  dell’attuale  presidente  dell’impianto  siracusano
Concetto Mazzarella. Classe 1927, seguendo le orme del padre,
intuisce nuove vie per la lavorazione e commercializzazione
delle  carni.  Crea  un’industria  nel  siracusano  con  sede  a
Floridia.  Stimolo  imprenditoriale,  affianca  il  compianto
Francesco Faraci e il giovane figlio Concetto, nell’idea che
una  struttura  ippica  per  il  galoppo  e  il  trotto  possa
raccogliere l’entusiasmo per il cavallo fortemente vissuto nel
suo amato territorio. Uomo di grande tempra e determinazione
intuisce  e  sostiene,  fianco  a  fianco,  l’opera  di  chi
intraprende  un  grande  e  ambizioso  progetto  che  farà  del
Ippodromo di Siracusa il tempio del galoppo siciliano. Lui,
che ha voluto sottolineare, fin dagli albori della nascita
della struttura, che essa doveva mirare per servizi e qualità
ad essere una perla del Mediterraneo. I funerali si terranno
domani, martedì 5 Luglio, alle ore 10:30, in Chiesa Madre a
Floridia.

Calcio, Lega Pro. Il Siracusa
e l'ufficio stampa, botta e
risposta  società-
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Ussi/Assostampa
“Sorpresa” per tutto baillamme attorno all’ufficio stampa del
Siracusa. Viene espressa proprio dalla società azzurra. “Il
contratto dell’addetto stampa Lino Russo, come quello di tutti
i tesserati dell’ultima stagione, è scaduto il 30 giugno 2016.
La  posizione  del  responsabile  dell’ufficio  stampa  sarà
vagliata  dopo  l’imminente  insediamento  dal  nuovo  direttore
generale della società. A dar conto alle indiscrezioni, il
Siracusa  avrebbe  già  un  nuovo  responsabile  dell’Ufficio
stampa, circostanza che non risponde al vero, oltre a qualche
dozzina di nuovi giocatori, altra circostanza non vera”, si
legge nella presa di posizione del sodalizio del presidente
Cutrufo.
Stilettata,  poi,  anche  per  il  sindacato  dei  giornalisti
sportivi. “E’ facile capire dunque come appaia quanto meno
prematura la presa di posizione del presidente provinciale
dell’Ussi  che  si  è  affrettato  a  esprimere  solidarietà  al
signor Russo pur in presenza di una non notizia”.
Non tarda la risposta dell’Ussi. Poche righe per ribadire
pochissimi ed essenziali concetti. “Non è sorprendente, come
si legge nella nota, che il sig. Russo comunichi di aver
appreso da un’emittente locale che non ricoprirà l’incarico di
responsabile dell’ufficio stampa, appare discutibile come lo
stesso collega abbia più volte tentato di contattare, senza
ottenere risposta, i vertici societari per ottenere notizie
sulla sua posizione”, chiarisce il sindacato. “In virtù del
rispetto reciproco mai venuto meno in decenni di calcio tra la
categoria  dei  giornalisti  sportivi  e  le  varie  società
succedutesi, invitiamo il presidente del Siracusa Calcio a far
stemperare  i  toni  riportando  nell’alveo  della  correttezza
l’attività di comunicazione della società che guida. Certi di
leggere al più presto il nome di un collega giornalista, come
previsto  dalla  legge,  in  calce  ai  comunicati  stampa  del
Siracusa  Calcio,  riteniamo  chiuso  lo  stucchevole  scambio
epistolare e ci scusiamo con i colleghi costretti a occuparsi
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di queste non notizie”.


